



Kompetenz hat kein Geschlecht!

Im Hinblick auf die Wahl des Walliser Grossen Rats vom 7. März 2021 lanciert FrauenSolidarität die Aktion «**Kompetenz hat kein Geschlecht!**», um die kandidierenden Frauen zu unterstützen und ihre Wahlchancen zu erhöhen.

Die Frauen sind im Walliser Grossen Rat untervertreten

Mit 25 Frauen unter den 130 Abgeordneten (19 %) belegt der Walliser Grosse Rat den zweitletzten Platz in der Schweiz (nur der Kanton Schwyz schneidet aktuell noch schlechter ab). Der Frauenanteil ist im Vergleich zum nationalen Durchschnitt von 30 % sehr gering.

Für die nächsten kantonalen Wahlen **stellen sich 96 Frauen zur Wahl, das entspricht 32 % der insgesamt 301 Kandidierenden für den gesamten Kanton** (34 % im französischsprachigen Wallis und 27 % im Oberwallis). Das ist zwar ein leichter Anstieg im Vergleich zu 2017, aber nach wie vor weit von 50 % entfernt – dem Ziel für paritätische Listen. **Zusätzlich sehen sich Frauen mit der Schwierigkeit konfrontiert, dass die Wahrscheinlichkeit gewählt zu werden für sie tiefer ist als für Männer.** Sie sind also doppelt gestraft. Wenn sich nichts ändert, werden weniger als 30 Frauen ins neue Parlament einziehen.

Kandidatinnen sind genauso kompetent wie Kandidaten

Die Kandidatinnen sind genauso gut ausgebildet wie die Kandidaten. Ein Blick auf ihre Berufe zeigt das deutlich:¹

Juristin, Architektin, Finanz- und Controllingspezialistin, Buchhalterin, Lehrerin, Geomatikerin, Mediamatikerin, Erwachsenenbildnerin, Sekretärin, Direktionssekretärin, Geographin, Biologin, Statistikerin, Rechtsanwältin, Personal- und Finanzmanagerin, Pharmaassistentin, Soziokulturelle Animatorin, Betriebsökonomin, Ingenieurin, Rechtsanwältin und Notarin, Sozialarbeiterin, kaufmännische Angestellte, Tourismusmanagerin, Bereichsleiterin, Sozialpädagogin, Opernsängerin, Kommunikationsspezialistin, Mathematikerin, Fachfrau Pflege, Physiotherapeutin, Ärztin ...

Diese ganze Vielfalt geballter Kompetenz ist bereit, sich für die Interessen der Walliser Bevölkerung zu engagieren. Warum sollten wir auf sie verzichten?

Laden Sie den Flyer «Kompetenz hat kein Geschlecht!» herunter und verteilen Sie ihn

Laden Sie den Flyer «**Kompetenz hat kein Geschlecht!**» von der Seite www.solidaritefemmesvalais.ch herunter und verteilen Sie ihn an Ihre Familie sowie in ihrem Freundes-, Kollegen- und Bekanntenkreis und teilen Sie ihn auf Ihren sozialen Netzwerken.

Es ist wichtig, dass die kandidierenden Frauen eine besonders intensive Unterstützung geniessen, damit ihre Wahlchancen erhöht werden. Nur so wird das Ergebnis am Abend des 7. März repräsentativer für die Walliser Bevölkerung ausfallen und das Wallis seinen Platz als nationales Schlusslicht loswerden.

Sitten, 25. Januar 2021

Kontakte:

- Chantal Voeffray-Barras, Co-Präsidentin, 079 635 07 12, voeffraychantal@netplus.ch
- Maude Kessi Praz, Co-Präsidentin, 079 579 63 50, maudekessi@hotmail.com

Beilagen: Flyer «Kompetenz hat kein Geschlecht!»

¹https://www.smartvote.ch/de/group/31/election/21_vs_leg/home?locale=de_CH